

A Los Médicos:

Nuestro país se precipita a una situación revolucionaria protagonizada por los obreros y sectores populares que con firmeza y heroísmo enfrentan día a día a los explotadores y al Estado opresor al servicio de los mismos. Pero el Pueblo no está solo en su enfrentamiento. El EJERCITO REVOLUCIONARIO DEL PUEBLO continúa con su lucha sin tregua. En esa lucha de todos los días y en todos los terrenos va aumentando su experiencia y elevando su capacidad de combate, mientras cada vez más compañeros del Pueblo se incorporan a sus filas.

La represión de los justos reclamos populares está aún en manos de la policía, las bandas fascistas y la gendarmería, que ahora custodia una nueva frontera: la que separa al obrero de su fábrica. Mientras, el Ejército contrarrevolucionario ya encaró la represión de la vanguardia armada del Pueblo y se prepara afanosamente para un enfrentamiento mayor con todos los sectores que luchan por la segunda y definitiva Independencia de nuestra Patria.

Los MEDICOS, como miembros de un sector de clase oprimido, frustrado en su desarrollo y sus expectativas de ser útiles a la sociedad, tienen su lugar en el Ejército Revolucionario del Pueblo, como tantos compañeros que se han incorporado ya al combate.

Los MEDICOS, como hijos del Pueblo que son, no deben tomar actitudes contrarrevolucionarias.

A ellos nos dirigimos para proponerles que asuman ya el mínimo pero importante compromiso de no colaborar con la represión.

En cualquier momento pueden concurrir al Hospital o a su consultorio privado combatientes populares heridos:

NO LOS DENUNCIE

si lo hace, habrá entregado la vida de esos compañeros a manos de los verdugos del sistema. Además, puede ser que la misma policía lleve heridos al hospital o a su consultorio. En este caso, además de luchar para que estos compañeros vivan,

TRATE DE IDENTIFICAR AL HERIDO
HAGA CONOCER LA SITUACION
COMUNIQUESE CON LOS PARIENTES O UN ABOGADO

no se olvide que muchas veces se hizo curar a prisioneros sólo para poder continuar torturándoles.

Seguramente usted conoce que hay médicos que colaboran con la policía y "supervisan técnicamente" las torturas. Si usted conoce alguno

IDENTIFIQUE PUBLICAMENTE AL MEDICO TORTURADOR
de esta manera el pueblo le conocerá y lo alcanzará la justicia popular.

Sabemos que su conciencia le dirá que lo que le pedimos es justo. Ubíquese entonces claramente del lado del Pueblo. Medite sobre lo que le decimos y discuta esto con sus compañeros de trabajo.

¡A vencer o morir por la Argentina!

Sanidad Militar

Compañía HEROES DE TRELEW



EJERCITO REVOLUCIONARIO DEL PUEBLO